



信頼を築く学校

令和3年度 No.2 文責 松島

発行日 4月16日

新型コロナウイルス感染症感染・拡大予防への 取り組みとお願い

新年度の学校生活がスタートをして10日が過ぎようとしています。3年生を中心にオリエンテーションや生徒会の活動も始まり、最高学年としての自覚が感じられます。2年生は新入生を迎え、後輩によき見本を示そうとする姿が見られ、先輩としての自覚が感じられます。また1年生は、授業等通常の学校生活が始まる中で、2・3年生の姿を見本にして東部中学校の一員として生活をしていこうと日々の生活に取り組んでくれています。

このような生徒の皆さんの姿に触れる中で「安全で・安心して過ごせる学校生活」になる様、学校としても取り組んでおります。そのような中で、今週になって茅野市に多数の感染者が出たという報道があり、諏訪圏域の感染警戒レベルが「4」になったことを受けて、木曜日の昼の放送で生徒の皆さんに校長から次のような内容で話をさせていただきました。部活動の一時停止については、別に家庭通知を出させていただきましたが、ご家族の皆様にもぜひご一読いただいて学校の取り組みへのご理解とご協力をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

新年度が始まり1週間が過ぎましたが、1年生は中学校生活に慣れてきましたか？2・3年生は、一つ進級をして順調なスタートができていますか？朝、昇降口であいさつをしていると、皆さんの元気なあいさつに私もエネルギーをもらっています。

さて、現在全国的に新型コロナウイルス感染症の「第4波」と言われる状況が起きており、長野県においても感染者数を抑えることが難しい現状となっております。昨日も62人の感染者が報告されており、諏訪圏域も「レベル4」地域に指定されました。茅野市における感染者数も急増しており、昨日は10名の感染者が報告されました。

この状況を受けて、本日家庭通知でもお知らせしますが、本日4月15日（木）から18日（日）まで、部活動を一時停止します。再開については、今後の状況を見て判断をします。2・3年生は、新年度の活動がいよいよ始まったという時期であり、1年生は部活動説明会や見学がこれから始まるという時期ですが、皆さんの「命を守る」と「安全・安心」を保障するための対応なので理解をしてください。なお、社会体育活動等、学校外の活動への参加についても、現状を踏まえて判断をするようお願いいたします。

また、自分自身の命を守るためにも、感染拡大を予防するためにも、これまで以上に「マスクの着用」「手指の消毒」「3密を避ける」ことを徹底していきましょう。現在「レベル4」になっているので、

授業や学校生活にも様々な規制がされます。不便な面もありますが、皆さんの力で「予防」と「感染拡大防止」をしていきましょう。

最後に、茅野市で多数の感染者が出ている現状を考えると、身近な方に感染者が出ることも考えられます。そのような方やその周囲の方は、大変不安な思いをされていると思いますので、噂話や不用意な発言で傷つけることがないように、自分自身の言動を慎んだり、思いやりのある行動ができたりするよう心がけていきましょう。

【各ご家庭へのお願い】

各ご家庭におかれましては、感染症予防・拡大防止に関しまして、日頃より毎日の検温・健康観察等ご協力をいただきありがとうございます。また、丁寧な連絡や様々なご相談をいただいております。生徒の「命を守る」「安全で安心できる学校生活」のためにご配慮いただいていることに心より感謝申し上げます。学校としましては、各ご家庭と協力し合い、精一杯生徒の学校生活を平常通り行おうと考えております。今後ご理解とご協力のほど重ねてお願いいたします。

以下の点につきまして、再度学校よりお願いいたします。

○ 現在行っている学校の取り組みに関しては、前号の学校だより（4月6日発行）と上記文中にも書かせていただきましたが、次のことに関して徹底しております。

- ・マスクの着用、手指消毒、密の回避、換気、ご家庭における健康観察の徹底、校内の消毒、ICT機器による学習保障の再確認、学校で発熱した場合の別室待機の徹底、以上です。
- ・感染警戒レベル「4」と茅野市の感染拡大の状況を受けての対応。

外来者の玄関対応、部活動の一時停止、生徒会活動等学年を超えた関わりが出る活動の中止、密集密接を避ける授業等。

○ 次のような場合には、学校をお休みして家庭での待機を重ねてお願いいたします。（再確認）

- 1 発熱等の風邪症状がある場合。
- 2 御家族に発熱等の風邪症状がある場合。
- 3 同居の家族が濃厚接触者となった場合は、当該者の陰性が確認されるまでの間。

以上よろしく申し上げます。

○ 昨日配布させていただいた「茅野市からの通知」にも掲載させていただきましたが、心配・不安なことがありましたら、遠慮なく校長・教頭・養護教諭・統括コーディネーターにご相談ください。

（茅野市立東部中学校：79-5050）

○ 本校では、今年も「心の教育」を大切に取り組んでおります。自分自身を大切にすると共に、周囲の人を大切にすることを通して「差別・偏見」のない「思いやりのある強い心」をもった生徒に育つことを目指しています。各ご家庭でも、その主旨をご理解いただき、思いやりの心を大切にご指導いただきますようご協力をお願いいたします。

○ 連休中の計画についてのお願い。

大型連休の計画を立てておられるご家庭もあるかもしれません。生徒にとっても楽しみなお休みだと思います。各ご家庭におかれましては、感染防止にご配慮いただき、ご家族の「安全・安心」を第一に考えて計画をお立ていただきますようお願いいたします。